

Meine lieben Geschwister,

mit Allahs Erlaubnis werden wir sehr bald den gesegneten Monat Ramadan beginnen. Und wir haben schon viel über seine Regeln und Vorzüge gehört, und das ist auch gut. Aber eigentlich geht es darum, dass jeder einzelne von uns seine eigene Schwäche, seine eigenen Fehler erkennt und Ramadan nutzt, um genau diese Schwächen und Fehler zu bereinigen!

Und eine jede Schwäche hat eine genau passende Stärke, die sie aufhebt.

Genauso, wie Allah für jede Krankheit eine Heilung herab gesandt hat... Und wenn wir diese Schwäche erkannt haben, so müssen wir nach der Medizin fragen.

Und es gibt keine Frage in diesem Universum, außer, dass der Quran eine Antwort darauf hat.

Ich habe, seit dem ich wieder da bin eine Schwäche erkannt, von der die Ummah schon lange betroffen ist... und vielleicht nicht jeder von uns, aber sie ist eine Schwäche, die zu Nichts außer Schlechtem führt. Es ist dass man sich **schnell aufregt!** Es ist der **Zorn!**

Aber meine Geschwister, ich will nicht über unsere Schwächen oder Fehler reden, wie wir es normalerweise leider tun. Sondern ich will über die Lösung reden!

Ganz einfach: Sehen wir einfach mal, was Allah uns dazu sagt.

Allah sagt sinngemäß: „**Die Diener des Allerbarmers sind diejenigen, die maßvoll auf der Erde umhergehen, und die, wenn die Toren sie ansprechen, sagen: Frieden.**“ (25:63)

Erklären wir mal diesen Vers in schaa Allah. Allah sagt: „**Die Diener des Allerbarmers...**“ Wer sind diese Leute?

Sie sind Gläubige, die Allah besonders hervorgehoben hat! Und zwar einmal dadurch, dass Allah sie „seine Diener“ nennt. Und noch mehr dadurch, dass Er sie Seinem Name „الرحمن“ zuschreibt.

Und jedes Mal, wenn Allah Seinen Namen „Al-Rahman“ (Der Allerbarmen) erwähnt, so zeigt das auf Seine direkte und starke Barmherzigkeit für diese Leute.

Also fragen wir: Was macht diese Leute so besonders?

Allah sagt: „**Die Diener des Allerbarmers sind diejenigen, die maßvoll auf der Erde umhergehen...**“ Sie sind maßvoll.. sie sind bescheiden auf dieser Erde. Sie sind nicht überheblich zu der Schöpfung, egal ob Mensch Tier oder Pflanze.. sie spüren ihre Schwäche gegenüber Allah dem Allerbarmen.

Das muss erstmal jemand schaffen! Wie oft regst du dich grundlos auf?! Zu Hause...am Steuer... beim Einkaufen...

Aber die Diener des Allerbarmers sind dauerhaft bescheiden auf dieser Erde...

Jetzt fragen wir: Ya Allah! Wie können wir wissen, ob wir zu ihnen gehören? Wie können wir wissen, ob wir bescheiden auf dieser Erde sind? Gibt es einen Weg das raus zu finden?

JA! Es gibt einen Test das heraus zu finden meine Geschwister.

Allah sagt gleich danach in der Ayah: „**und die, wenn die Toren sie ansprechen, sagen: Frieden.**“

Diejenigen wenn die Primitiven, die Ignoranten, die Arroganten, die Wütenden oder die unwissenden Toren sie ansprechen... was machen sie? Sie sprechen nicht so zurück, sondern sie sagen „Frieden“.

Und dieses Wort „Wenn“ hier heißt, dass es bestimmt passieren wird! Wie also, gehst du mit Leuten um, oder wie antwortest du, wenn dich jemand einfach so anschreit oder beleidigt?!

Und genau da siehst du, ob du von den Dienern des Allerbarmers bist. Und wenn du nicht dabei bist, dann nutze diesen Ramadan um dir diese Eigenschaft anzueignen, und dein Leben wird sich um Vieles erleichtern bi ithnillah!

Und wir bitten Allah, dass Er unser Charakter von allem Schlechten reinigt und uns den Ramadan erreichen lässt.